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DISCURSO 
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
INAUGURACIÓN DEPARTAMENTO DE NUTRICIÓN  
Y LAVANDERÍA, HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS, SANTA ANA 
11 DE JULIO DE 2007 
 
 
UN SALUDO CORDIAL A LOS SANTANECOS QUE NOS ESTAN VIENDO EN ESTA 
TRANSMISIÓN DIRECTA DE ESTE EVENTO. 
 
EN PRIMER LUGAR QUIERO DARLE GRACIAS A DIOS Y TAMBIEN A NICOLÁS, A NICO, MI 
QUERIDO AMIGO NICO, Y A SU FAMILIA, REALMENTE NICO  HA TOMADO CON UN GRAN 
ENTUSIASMO Y LE ESTA DEVOLVIENDO A LA CIUDAD QUE LOS VIO NACER A SANTA ANA, 
LE ESTA DEVOLVIENDO ESTA REMODELACIÓN HOY DEL DEPARTAMENTO DE NUTRICIÓN Y 
LAVANDERÍA, DE ESTE HISTÓRICO Y EMBLEMÁTICO HOSPITAL DE SANTA ANA. 
 
LA ADMINISTRACIÓN ACTUAL, AGRADECE ENORMEMENTE LA COLABORACIÓN DE LA 
FAMILIA ZALUME, NOSOTROS ESTAMOS RECONSTRUYENDO UN TOTAL DE SIETE 
HOSPITALES, YA HEMOS PUESTO LA PRIMERA PIEDRA, HA CAMINADO MUY BIEN EL 
HOSPITAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA, QUE SERA TOTALMENTE NUEVO, REMODELADO, 
EL HOSPITAL SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, EL HOSPITAL SANTA TERESA DE 
ZACATECOLUCA Y RECIENTEMENTE PUSIMOS LA PRIMERA PIEDRA EN EL HOSPITAL SAN 
PEDRO DE USULUTAN QUE YA NOS HEMOS ENTERADO QUE NOS VA AYUDAR. 
 
VAMOS A REMODELAR TODOS LOS HOSPITALES QUE FUERON AFECTADOS POR LOS 
TERREMOTOS DEL 2001. ADEMAS, ESO INCLUYE EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS DE SAN 
MIGUEL, Y POSTERIORMENTE CON FONDOS DEL GOBIERNO, VAMOS A REALIZAR UN 
NUEVO HOSPITAL, REMODELAR TOTALMENTE EL HOSPITAL EMBLEMÁTICO DE 
MATERNIDAD DE LA CAPITAL. 
 
ESTAMOS HABLANDO QUE ENTRE EL MINISTERIO DE SALUD Y EL SEGURO SOCIAL, QUE 
TAMBIEN ESTA REMODELANDO Y HACIENDO NUEVAS INFRAESTRUCTURAS, VAMOS A 
INVERTIR CASI 300 MILLONES DE DOLARES EN LA SALUD DEL PAIS, A ESO VAMOS 
AGREGARLE FOSALUD. 
 
POR CIERTO EL PROXIMO SABADO VAMOS A INAUGURAR YA FOSALUD MOVIL, QUE ES 
OTRA DE LAS PROMESAS QUE VAMOS A CUMPLIR, ADEMAS DE TENER MAS DE CIEN 
UNIDADES DE SALUD, ATENDIENDO EN 24 HORAS FINES DE SEMANA, VAMOS A 
INAUGURAR EL FOSALUD MOVIL Y ESO LO HAREMOS EN LA CAPITAL PARA LLEVAR, PARA 
EXTENDER  LOS SERVICIOS DE SALUD A TODO EL PAIS. 
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YO QUISIERA DECIR Y REPETIR LO QUE DIJO EL DOCTOR SOLÍS, EFECTIVAMENTE ESTE 
GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, TIENE CLARO QUE ES IMPORTANTE PARA EL PAIS LO 
SOCIAL, ES IMPORTANTE QUE LA GENTE DE SANTA ANA Y DE GUATEMALA PORQUE AQUÍ 
VINE MUCHA GENTE DE GUATEMALA  Y QUE LA ATENDEMOS COMO HERMANOS 
CENTROAMERICANOS AL IGUAL  QUE LOS HOSPITALES DE METAPAN Y EN TODOS LOS 
HOSPITALES FRONTERIZOS, EL MISMO HOSPITAL DE SONSONATE. 
 
QUIERO REITERAR QUE PARA NOSOTROS EL TEMA DE LA SALUD ES PRIORITARIO Y ESO 
LO HEMOS DEMOSTRADO A LO LARGO DE LA ADMINISTRACION, ESPERAMOS QUE ANTES 
DE ENTREGAR EL MANDATO, ANTES DE ENTREGAR O TERMINAR  MI MANDATO 
CONSTITUCIONAL, HABER PRECISAMENTE ENTREGADO LA MAYORIA DE HOSPITALES Y 
ADEMAS DE OTRAS GRANDES OBRAS QUE ESTAMOS PROYECTANDO Y REALIZANDO EN 
ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO. 
 
REALMENTE HEMOS VISTO EL ENTUSIASMO DE NICO EN ESTO, NO SOLAMENTE ES PONER 
EL DINERO PARA REMODELAR EL HOSPITAL, NICO VIENE ES EL ARQUITECTO, EL 
INGENIERO DE LA OBRA, VIENE A SUPERVISAR SE CONSIGUE BUENOS MOTORISTAS. 
 
 
NO PODEMOS OLVIDAR QUE ESTA CONSTRUCCIÓN ES VIEJA, DATA DE MUCHOS AÑOS, 
CREO EL HOSPITAL MAS GRANDE DEL PAIS, POR SU EXTENSIÓN, PERO ADEMAS AQUÍ SE 
DA BUENA ATENCION, SE HA MEJORADO ALGUNAS AREAS DEL HOSPITAL, ESTE NO ESTA 
INCLUIDO EN LOS PROYECTOS RHESSA QUE SON LOS PROYECTOS QUE TENEMOS CON 
EL BANCO MUNDIAL PARA REMODELAR TODOS LOS HOSPITALES, PERO DEFINITIVAMENTE  
VAMOS A PONERLE ATENCIÓN. AQUÍ ESTA EL VICEMINISTRO NAVARRO MARIN Y VAMOS  A 
VER QUE PODEMOS HACER POR LO QUE FALTA. 
 
ME ALEGRA QUE LA FAMILIA LOPEZ DAVIDSON, CUYO REPRESENTANTE ESTA AQUÍ, 
TAMBIEN COLABORE Y ENTIENDO QUE LA SOCIEDAD DE SEÑORAS DE MEDICOS, QUE 
BUENO, TODOS DEBEMOS CONTRIBUIR  A HACER MEJOR ESTE PAIS, TODOS DEBEMOS 
AYUDAR A QUE ESTE HOSPITAL, DEFINITIVAMENTE ESTE A LA ALTURA DE LAS 
CIRCUNSTANCIAS. 
 
YO HE QUERIDO ESTAR PRESENTE HOY CUANDO LE DI LA FECHA A NICO PARA QUE 
VINIÉRAMOS A SANTA ANA, PARA DECIRTE NICO QUE TE AGRADECEMOS MUCHO EL 
APOYO, CREO QUE ESTAS CONTRIBUCIONES, DEMUESTRAN LA RESPONSABILIDAD 
SOCIAL QUE TIENEN LOS EMPRESARIOS DEL PAIS, Y ESTOY SEGURO QUE ASI COMO TU 
AYUDAS  A ESTE HOSPITAL, HAY MUCHOS EMPRESARIOS QUE YA ESTAN AYUDANDO  O 
QUE ESTAN A PUNTO DE AYUDAR, PARA ATENDER LAS DEMANDAS DE LA POBLACIÓN. 
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QUIERO OFICIALMENTE DAR POR INAUGURADAS ESTAS NUEVAS OBRAS, LAS VAMOS A 
RECORRER Y SEGURAMENTE VAMOS A SEGUIR VINIENDO A SANTA ANA, HASTA QUE 
TERMINEMOS TODO ESTE HOSPITAL. 
 
EN LO QUE RESPECTA A LA SALUD PUBLICA DEL PAIS, VAMOS A TENER MAS NOTICIAS EN 
LOS PROXIMOS DIAS, AL IGUAL  QUE LA SEGURIDAD Y LA EDUCACION A LA QUE LE VAMOS 
A INYECTAR 300 MILLONES DE DOLARES A PARTIR DEL MES DE AGOSTO CON EL 
FIDEICOMISO PARA LA SEGURIDAD Y PARA LA EDUCACION, TAMBIEN A LA SALUD 
PUBLICA, HOY ESTAREMOS  UN POCO MAS HOLGADOS PARA INVERTIRLES EN ALGUNAS 
AREAS, COMO LA QUE HOY NOS HA SOLICITADO EL DOCTOR SOLIS Y TAMBIEN NOS HA 
SOLICITADO NICO. 
 
QUISIERA SOLAMENTE AGRADECERLES A TODOS SU PRESENCIA, ESTA HA SIDO UNA 
BUENA MAÑANA EN LA QUE LE VAMOS A DEJAR EN MEJORES CONDICIONES EL HOSPITAL, 
GRACIAS AL TRABAJO DE NICO, GRACIAS A SU PREOCUPACIÓN POR SU SANTA ANA 
QUERIDA, POR SU SANTA ANA EN LA QUE VIVIO DE MUCHACHO Y QUE HOY LE ESTA 
DEVOLVIENDO TODO LO QUE LE HA DADO NO SOLO SANTA ANA, SINO LO QUE LE HA 
DADO EL PAIS. 
 
MUCHAS GRACIAS A LOS MEDICOS, QUIERO REITERARLE A LOS MEDICOS JOVENES QUE 
FOSALUD HA GENERADO MAS DE DOS MIL EMPLEOS, ES LA CONTRATACIÓN MASIVA MAS 
GRANDE DE MEDICOS QUE HA VISTO ESTE PAIS, DESDE HACE MUCHOS AÑOS Y NO SOLO 
MÉDICOS, ENFERMERAS, PERSONAL ADMINISTRATIVOS, PARA ESTE GOBIERNO, Y LO 
REITERO, PORQUE LO ESTOY CUMPLIENDO, LA PARTE SOCIAL ES FUNDAMENTAL Y LAS 
UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. 
 
POR ESO EL SÁBADO VOY A ESTAR CON MUCHO GUSTO EN ESTE LANZAMIENTO DEL 
FOSALUD MOVIL, QUE ES OTRA PROMESA IMPORTANTE, ESAS 30 AMBULANCIAS QUE LE 
ENTREGAMOS AL SISTEMA DE SALUD, ESTAN CAMBIANDO LA SALUD DE LOS 
SALVADOREÑOS. 
 
LES AGRADEZCO MUCHO POR SU PRESENCIA Y A TI  NICO ESPECIALMENTE POR EL 
APOYO A ESTE HOSPITAL, ESTA ES UNA OBRA QUE VALE LA PENA APOYAR PORQUE LA 
GENTE ESTA ESPERANDO TENER CADA DIA MEJOR SALUD, MEJOR EDUCACION, Y MEJOR 
SEGURIDAD.  
 
GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. 
 
 
 
  
 


